

Nolis

Neues Führungstrio

[04.06.2024] Das Unternehmen Nolis reagiert auf die positive Geschäftsentwicklung mit strategischen und organisatorischen Anpassungen und hat nun unter anderem sein Führungsteam ausgebaut.

Der positiven Entwicklung in den zurückliegenden Geschäftsjahren – binnen 24 Monaten wuchsen sowohl die Zahl der betreuten Kunden als auch der Mitarbeitendenstamm um rund 70 Prozent – trägt das Unternehmen Nolis nach eigenen Angaben durch strategische und organisatorische Anpassungen Rechnung. Unter anderem wurde jetzt die Führungsebene durch die Berufung von Maren Warnecke zur weiteren Geschäftsführerin und von David Jauch als Prokurist erweitert. Sie sollen den Software-Anbieter gemeinsam mit Uwe Warnecke, der Nolis seit der Gründung im Jahr 2000 leitet, in die Zukunft führen, die Support-Qualität nachhaltig sichern und die Kundenbindung noch weiter ausbauen. „Die personellen und strukturellen Maßnahmen sind ein wichtiges Zeichen für unsere langjährigen Kunden, dass wir langfristig denken und handeln“, betont Uwe Warnecke. Auch in Zukunft wolle man als verlässlicher Partner der Kommunen und Experte für E-Government die Digitalisierung in der öffentlichen Verwaltung maßgeblich voranbringen, so Warnecke abschließend.

(bw)

Stichwörter: Unternehmen,